

Mejora de la fiabilidad de las instalaciones y de la circulación ferroviaria

## **Adif adjudica la modernización de la catenaria de la Red de Cercanías de Asturias de ancho métrico**

**Las actuaciones previstas en este contrato, que forman parte del Plan de Cercanías de Asturias, cuentan con un importe de adjudicación de 657.458,17 euros (IVA incluido)**

08 ABRIL 2021

Adif ha adjudicado la modernización de la catenaria, también denominada línea aérea de contacto (LAC), de la Red de Cercanías de Asturias en ancho métrico por un importe de 657.458,17 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 10 meses. Este contrato, que ha sido adjudicado a Elecnor, forma parte del conjunto de actuaciones de electrificación que se llevarán a cabo en el Plan de Cercanías de Asturias. Su objetivo es aumentar la fiabilidad de las instalaciones y de la circulación ferroviaria, básicamente sobre la línea aérea de contacto en los tramos de Oviedo-Trubia, Trubia-San Esteban y Pola de Siero-Infiesto. La actuación incluye cuatro operaciones principales: • Sustitución de pararrayos existentes por los pararrayos de óxido metálico. • Sustitución de elementos en los conjuntos de compensación: balancín, polea de balancín y cables de acero de compensación. • Sustitución de aisladores existentes por aisladores tipo A65. • Soterramiento de los cruces aéreos del cable de tierra.

**Nota de prensa**